

7.- ¿Qué medida o propuesta estrella, tiene su formación política, en su programa electoral y que piensa que puede tener una incidencia directa con el Barrio Jesús?

La principal es ejecutar el proyecto del futuro centro de salud del Barrio Jesús. El proyecto está en redacción, pero no existe partida para su ejecución, por culpa de la falta de aprobación de los presupuestos de la Comunidad, una consecuencia más de las nefastas mayorías que nos han gobernado estos últimos años en Zaragoza y Aragón. Ese sería un gran objetivo: ejecutar el centro de salud.